

Berthier, seigneur du Vernet, de Monrobe, de Pinsaguel, dont il y a eu un premier président au parlement de Toulouse ; celle de Barthélemy de Gramond, dont un évêque de Saint-Papoul et des présidents à mortier au parlement de Toulouse ; c'est par là que les Prohenques furent alliés et parents aux maisons de Roquelaure, de Lenta et Niquet dont il y eut le marquis de Roquelaure et son frère, évêque de Senlis en 1774. Un Niquet était président du parlement de Toulouse. La fille de Pierre de Prohenques et de M<sup>lle</sup> de Saint-Louis était cousine germaine de la comtesse de Roquelaure, de M<sup>me</sup> Le Comte, marquise de Noë et de la comtesse de Moncan, femme d'un lieutenant général des armées du Roi, grand'croix de Saint-Louis et commandant en second la province de Languedoc. Par les Berthier, la maison de Prohenques était alliée à celle de Fumel ; une demoiselle de Prohenques épousa M. de Nupce, dont la famille a donné un commandeur de Malte.

La famille de Ferrus que nous allons voir succéder à Plantigny, à celle de Prohenques, était issue de noble Barthélemy de Ferrus, père de noble Barthélemy de Ferrus, marié, par contrat du 19 février 1639, avec demoiselle Catherine du Soleil. Le fils de celui-ci, noble Barthélemy de Ferrus, écuyer, conseiller en la sénéchaussée et siège présidial de Lyon, épousa, par contrat du 31 août 1671, demoiselle Jacqueline de Malo du Bousquet, dont il eut, entre autres enfants, noble Barthélemy de Ferrus, chevalier, seigneur de Cucurieux, Saint-Cyr-de-Favière, Vendranges, Flandre et Neulize, capitaine de la ville et des forces de Lyon, marié, par contrat du 21 septembre 1709, avec damoiselle Claudine Bottu de la Barmondière de Saint-Fonds. De ce mariage vinrent au moins quatre fils : 1<sup>o</sup> Barthélemy de Ferrus, chevalier, seigneur de Cucurieux qui fut le principal héritier de son père ;